

# 泡って不思議！おもしろい！

プロジェクト名	大きいりす4月		
日付	2024年 4月 12日	記録者名	岡村
園児			
本日のねらい・内容	今日は綺麗な晴れ間が広がり、気温も高くなっていたのでぬるま湯や石鹸を出してみました。泡って本当に不思議で、いろんな遊びができるものなんです。「どうしてくっつくの?」「どうやったら泡ができるかな?」「いろいろ試してみたらわかるかな?」と実際に声が上がったわけではありませんが、そんなことを考えながら遊んでいたのかな?と思いました。		



泡遊びコーナーでは桶にみんなで集まって泡作りに夢中!「自分が!!」となるかなと思いましたが、泡を作りたい思いはみんな同じなので、力を合わせて泡作りに励んでいました。



職員が泡のついた両手を合わせて見せると、真似してみる2人。フーッとすると泡が飛んだり、シャボン玉のようなものが少しできたりする様子を不思議そうに見て、「自分たちも!」と真似していました。



手についた泡が地面に落ちると「あれ?消えんよ?」と泡がそのまま残っていることに気がつき、不思議そうにしていました。「どうして残るんだろうね?」とその疑問は結局解決しなかったけど、面白いところに気がついているな~と感じました。



はじめは泡に触れることに少し抵抗があった様子でしたが、スコップを使って泡の動きを確かめたりするうちに手や腕に泡がついても気にならなくなったようです。写真はしゃもじを使っていますが、最後には手で触る姿が見られましたよ!はじめてのことや苦手なことに抵抗がある姿が見られる時がもちろんありますが、その子なりに少しずつ経験を重ねていき、その中で克服していきます。その過程をしっかりそばで見守り、援助していくことを大切にしています。

成長の視点	
今後の展開	